## 議長挨拶

子供議会の開催に当たり、県議会を代表して一言御挨拶を申し上げます。

子供議員の皆さん、改めまして、こんにちは。議員バッジをつけて議員席に座った気持ちはいかがでしょうか。

こちらの本会議場は、県内 23 の選挙区から選ばれた県議会議員 64 名が、県政に対するみずからの意見を述べて、知事などと議論を行う場所です。

皆さんは、きょう、これから行う質問に向けて勉強会を行うなど、しっかり準備をしてこられたと伺っております。言いたいことを、正しく、わかりやすく伝えるため文章にまとめていく作業は、思っていた以上に大変であったと思いますが、本日は、これまでの学習の成果を十分発揮されるよう願っております。

また、保護者の皆様方におかれましては、御多用中のところお越しいただき、まことにありがとうございます。今回、子供議会に参加された子供さんには、これまでの事前学習も含めて、県議会や県の仕事に興味を持っていただけたのではないかと考えております。

広島県議会では、広報紙やテレビの広報番組、議会のホームページを通じまして、積極的に議会情報を提供しており、また、先月からは委員会のインターネット中継も開始いたしました。次代を担う子供たちからお年寄りまで、県民の皆様にとって、県議会がより身近な存在となりますよう、今後とも議会の広報に努めてまいりますので、御理解、御協力のほど、よろしくお願いいたします。

終わりに、本日の子供議会が実り多きものとなりますことを祈念いたしまして、簡単ではございますが、私の御挨拶とさせていただきます。